



Strasbourg, le 14 octobre 2024

Prolongement d'aménagements cyclables à Cronenbourg

Pour assurer une liaison sécurisée et permettre aux usagers de deux-roues de pouvoir traverser le quartier de Cronenbourg d'Est en Ouest, l'Eurométropole de Strasbourg entreprend des travaux pour la création d'aménagements cyclables légers à partir du 16 octobre.

Inscrits au Plan Vélo, deux projets d'aménagements vont s'étendre jusqu'à fin décembre 2024 dans le quartier strasbourgeois :

- Rue de Berstett, avec la création d'une piste cyclable bi-directionnelle tactique de 600m en site propre pour assurer la liaison entre les axes majeurs des routes d'Oberhausbergen et de Mittelhausbergen ;
- Route de Mittelhausbergen, avec la réalisation de bandes cyclables unidirectionnelles de chaque côté de la chaussée, sur 500m entre la rue du Rieth et la voie ferrée.

Grâce à ces aménagements, l'Eurométropole de Strasbourg poursuit son ambition de développer l'usage des mobilités actives dans toute l'agglomération.

